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ECONOMIA / 

Ibaneis avalia cortes de gastos

Em cerimônia com representantes do setor industrial, o governador disse que o DF sofreu uma 

D
urante cerimônia de lan-
çamento da Agenda Legis-
lativa da Indústria do DF 
2023, da Federação das In-

dústrias do Distrito Federal (Fi-
bra), ontem, o governador Ibaneis 
Rocha (MDB) destacou a possi-
bilidade de cortes nos gastos do 
Governo do Distrito Federal, de-
vido à redução da arrecadação de 
ICMS desde o ano passado. O che-
fe do Executivo local não deu de-
talhes sobre os eventuais serviços 
que podem ser atingidos. Ibaneis 
também assinou ordem de serviço 
para início da construção do cor-
redor de ônibus na Estrada Parque 
Indústrias Gráficas (Epig).

Em discurso, o governador dis-
se que a capital federal sofreu “uma 
garfada muito forte do ICMS dos 
combustíveis e das comunicações”, 
resultando na queda da arrecada-
ção. “Isso atinge diretamente as pes-
soas mais pobres. São exatamente 
esses serviços que o governo leva 
para a população que vão ser ata-
cados, porque nós temos a neces-
sidade de fazer cortes para manter 
a economia do DF dentro dos tri-
lhos e sem atrasos de pagamento”, 
pontuou o chefe do Executivo local.

Segundo Ibaneis, a medida é 
para manter a cidade funcionan-
do com responsabilidade. “Esse é o 
principal ponto que nós temos de 
ter à frente de um governo tão im-
portante como o DF”, ressaltou. O 
governador apontou para a neces-
sidade de retomada de crescimento 
do Brasil para também retomar as 
receitas da capital. “É um momen-
to muito apreensivo da economia 
nacional”, disse. Na cerimônia, es-
tavam presentes representantes de 
setores produtivos e da indústria, 
secretários do governo local e de-
putados distritais.

 » Júlia ElEutério

Obituário

 » Campo da Esperança

Carlos alberto Ferreira, 59 anos
Eduardo terêncio rodrigues, 
93 anos
Francisco Carlos ramos, 
72 anos
Glauco de Medeiros Barbedo, 
89 anos
José Geneci da Silva, 71 anos
Maria Eunice da Silva, 90 anos
tarcísio Silva de oliveira, 77 anos
ulisses de Moura Siqueira, 
41 anos

 » Taguatinga

Bernardo Xavier de Miranda, 
77 anos
Domingos José de Santana, 
76 anos
Doudley Casseus Philistin, 
menos de 1 ano
Expedito Gonçalves de Souza, 
77 anos
Florisvaldo Nobre Pereira, 
43 anos

Gabriel da Silva Paiva, 
menos de 1 ano
Jair Nóbrega da Silva, 70 anos
Maria Marinho de Macedo, 
92 anos
Mary alba Barbosa de Paula, 
68 anos
raimundo da Costa Moura, 
62 anos
reginaldo inácio lima, 52 anos
rita Gonçalves de oliveira 
Machado, 95 anos

 » Gama

Ângela de oliveira Monteiro, 
47 anos
Eduardo Pinheiro de Souza, 
45 anos
Geralda Gomes Coelho, 76 anos
Joaquim Ferreira, 71 anos
Sandra oliveira Pereira, 55 anos

 » Planaltina

Francisca Vieira Nunes de 
Freitas, 69 anos

Josefa da Silva Maia, 74 anos
Maria Helena de Sales, 67 anos

 » Brazlândia

Pedro Ferreira de Sousa, 
35 anos
Benedito Fidêncio da Costa e 
Silva, 72 anos
Celina aureliana de oliveira, 
83 anos
Francisco Guedes dos Santos, 
75 anos

 » Sobradinho

Maria das Dores de Queiroz, 
85 anos
Mary Martins Barboza, 79 anos

 » Jardim Metropolitano

Francisco rodrigues de Brito, 
83 anos
Elza lucia Santos da Silva Muzi, 
41 anos (cremação)
João de Melo Martins, 
87 anos (cremação)

Sepultamentos realizados em 17 de maio de 2023

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SiG, Quadra 2, lote 340, 
Setor Gráfico. ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

Ibaneis Rocha discursou durante evento de entrega da Agenda Legislativa da Indústria do DF para este ano
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O governador participou da liberação de parte da obra do viaduto da Epig, sentido Plano Piloto 

Júlia Eleutério

Lançamento

Lançada ontem, a Agenda 
Legislativa da Indústria do DF 
2023 faz parte do trabalho que 
a Fibra tem de acompanhar 

continuamente as atividades do 
parlamento local, com o moni-
toramento da tramitação de pro-
posições que poderão afetar o se-
tor. “Buscamos esse envolvimen-
to para que o documento seja um 

instrumento que possa, efetiva-
mente, contribuir para a constru-
ção de um ambiente cada vez mais 
favorável para o desenvolvimen-
to industrial a partir da tomada 
de decisões no Legislativo e no 

Executivo”, destacou o presidente 
da Fibra, Jamal Jorge Bittar.

Na cerimônia, o documento foi 
entregue por Bittar ao presidente 
da Câmara Legislativa, Welling-
ton Luiz (MDB) e o governador do 

grande “garfada” na arrecadação, por causa da redução do iCMS para conter o aumento nos preços dos combustíveis

DF. Ibaneis se mostrou feliz com a 
pauta e ressaltou a necessidade de 
união do setor industrial com o go-
verno. “A Agenda será estudada e 
desenvolvida em parceria com o 
setor produtivo para que a gente 
possa avançar cada vez mais no 
emprego e na renda da nossa ci-
dade”, pontuou o chefe do Execu-
tivo local.

Etapa liberada

Mais uma etapa da obra do Via-
duto Luiz Carlos Botelho, conheci-
do como Viaduto da Epig, foi entre-
gue pelo GDF, ontem, com a libera-
ção de parte da via no sentido Pla-
no Piloto. No evento, o secretário de 
Obras do Distrito Federal, Luciano 
Carvalho, destacou que a obra deve 
ser entregue para a população até o 
fim de agosto. Na ocasião, o gover-
nador assinou uma ordem de ser-
viço para início da construção do 
corredor de ônibus na via.

“A ideia nossa é que a obra esteja 
completa até o fim de agosto”, pon-
tuou o secretário. Ele explicou que 
é necessário entregar o viaduto por 
etapas para viabilizar a execução de 
novas fases. “Das quatro faixas pre-
vistas, duas foram entregues. Entre 
duas e três semanas, entregaremos 
as outras”, ressaltou Carvalho.

No fim de março deste ano, 
o governo liberou um trecho de 
700 metros, no sentido da via pa-
ra Taguatinga. Iniciado em junho 
de 2021, o projeto prevê ainda a 
instalação de ciclovia ligando a 
EPTG ao Eixo Monumental, além 
da construção de passagens sub-
terrâneas para pedestres. Esti-
ma-se que no local passam dia-
riamente cerca de 25 mil moto-
ristas. O investimento total na 
obra é de R$ 24,6 milhões, com 
previsão de 180 empregos gera-
dos até a conclusão.

Das quatro faixas 
previstas, duas foram 
entregues. Entre 
duas e três semanas, 
entregaremos as 
outras”

Luciano Carvalho, 

secretário de Obras do DF

Desde ontem, as passagens de 
ônibus entre Planaltina de Goiás 
e o DF estão 12% mais caras. A 
Agência Nacional de Transpor-
tes Terrestres (ANTT) conseguiu 
revogar na Justiça a liminar que 
suspendia o aumento da passa-
gem entre o município goiano 
e a capital federal. A medida foi 
publicada no Diário Oficial da 
União de ontem e passou a va-
ler imediatamente.

Atualmente, mais de 400 ôni-
bus realizam um transporte diário 
de cerca de 175 mil passageiros do 
Entorno para a capital. De acordo 
com a Prefeitura de Planaltina, a 
grande maioria dos usuários do 
transporte coletivo é composta de 
trabalhadores assalariados. O au-
mento representa um gasto extra 
de, em média, R$ 44 mensais no 
caso de um trabalhador que usa 
o transporte, de segunda a sexta.

 » raQuEl liMa*

Passagens mais caras para Planaltina
TRANSPORTE PÚBLICO

O aumento representa um gasto extra, em média, de R$ 44 mensais
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